【部活動】家庭部を紹介します。

1年生が正式に入部した日の「部活動ミーティング」の様子です。



家庭部では、各学年ごとに年間計画があり、一年間で作る作品が決まっています。中でも「編み物」は、 3年生が後輩に引き継ぐ時間をしっかり取るようにしています。



和気あいあいとした穏やかな雰囲気の中、教え合いを大切にし「裁縫」だけでなく「調理」にも挑戦しています。

【家庭部奉仕作業】コロナ禍の3年間、調理室も使用されることが少なくなっていました。家庭科の調理 実習が本格的にスタートする前に、家庭部の皆さんが調理室の大そうじ(奉仕作業)をしてくれました。



収納棚、机、コンロ、調理器具などピカピカになりました。家庭部の皆さん、ありがとうございました。 ◆ゴールデンウィーク(5月3日)中に、家庭部で行った調理実習の様子を紹介します。



この日のメニューは「冷やし中華」、「お味噌汁」、「パンナコッタ」です。部員全員で協力しながら調理を すすめ、出来上がったメニューをおいしくいただきました。

7月21日(金)に実施した調理実習の様子です。

本日のメニューは、レンジで簡単、ホットケーキミックスを使った「ガトーショコラ」、「濃厚焼うどん」、「わかめスープ」の3品です。



職員室で仕事をしてみえた先生方へもおすそ分けしました。



とっても美味しかったです。家庭部の皆さん、ありがとうございました。

7月24日(月)にゲストティーチャーを迎えて行なった「包丁研ぎ講座」の様子です。 ゲストティーチャーとしてお越しいただいたのは、地域の民生児童委員をしていただいている方です。 包丁研ぎは、ご職業ではなくご趣味とのこと。



3種類の砥石(といし)を使って、包丁研ぎの極意を伝授していただきました。もちろん子どもたちにとって、砥石を使って包丁を研ぐのは初めての経験で、とても貴重なひと時となりました。